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というお話を大久保様よりいただきました。すきとく市には、普段
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れたら就労訓練生の自信にもつながると考え、お話を受けることに

しました。
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 収穫祭にご参加いただき、ありがとうございました。
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収穫  参加者全員で頑張って収穫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出荷準備  大根を水洗いし、一本ずつ袋に詰めました。ブロッコリーは一個ずつ袋に詰め、 

       一緒に就労サポート！フードバンクとくしま農園のカードを入れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

NHK と徳島新聞が取材に来ました。NHK は、当日 19 日 12：10 分からと 18：45 分からのニュース

で放映されました。徳島新聞は、12 月 20 日（日）の朝刊に記事が掲載されました。 

 

 豚汁とブロッコリー 

 

 この日収穫した大根で、 

元川事務局次長の奥様が 

豚汁を作ってくださいました。 

 ブロッコリーは茹でてくだ 

さったのをマヨネーズをつけ 

て食べました。 

 青空のもと、皆で食べる豚汁＆ブロッコリーは最高においしかったです。おかわりする人続出で

した。満腹になったところで、全員で後片付けをして、解散となりました。 


